

L'Accord de coopération renforce les liens entre le Venezuela et Cuba

Image not found or type unknown

Caracas, 22 octobre (RHC) L'accord intégral de coopération signé par le Venezuela et Cuba renforce les liens de fraternité et de soutien mutuel dans divers domaines, a affirmé aujourd'hui le président Nicolás Maduro.

Dans un message publié sur son compte Twitter, le chef de l'État a réaffirmé sa gratitude au peuple cubain pour les témoignages répétés de solidarité avec le pays sud-américain.

La veille, le Président avait souligné la solidité des relations avec Cuba et la volonté d'élargir les liens bilatéraux dans divers domaines d'intérêt stratégique.

Dans des déclarations aux médias du Palais de Miraflores (siège de l'exécutif), le chef d'état vénézuélien a dressé le bilan de la rencontre tenue avec le vice-premier ministre cubain Ricardo Cabrisas, sur les travaux de la commission intergouvernementale de la convention globale de coopération.

'Cuba et le Venezuela sont aujourd'hui plus unis que jamais, travaillant à des plans pour les développer ensemble et satisfaire les besoins de nos peuples dans le concept bolivarien du plus grand bonheur possible', a souligné le chef de l'État.

À cet égard, Maduro a précisé que les autorités des deux nations ont examiné tous les domaines de la coopération, touchés par l'impact des mesures coercitives unilatérales mises en œuvre par le gouvernement des États-Unis.

Il a également souligné que le partenariat entre le Venezuela et Cuba est sur la bonne voie, visant à accroître les échanges dans les domaines de la santé, de l'éducation, de la culture et des sports, ainsi que dans les domaines énergétique, industriel, agricole et alimentaire.

Le 30 octobre 2000, les dirigeants révolutionnaires Fidel Castro (1926-2016) et Hugo Chávez (1954-2013) ont signé l'Accord intégral de coopération, expression authentique de la volonté des deux nations de développer des liens d'échanges réciproques pour le bien-être de leurs peuples.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/274736-laccord-de-cooperation-renforce-les-liens-entre-le-venezuela-et-cuba>



Radio Habana Cuba